

## **Betreff**

Überwachung Emissionen Firma [REDACTED] in Solln

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

**Die Firma [REDACTED] stellt in Solln große Mengen an Kunststofffolien her. Seit Jahrzehnten gibt es Beschwerden von der Nachbarschaft aufgrund der stark riechenden Emissionen. Die hauptsächliche Geruchsbelästigung kommt heute aus den Emissionen der PVC Produktion und nicht aus deren Druckerei, die durch eine regenerative Nachverbrennungsanlage behandelt werden. Vom zuständigen Umweltamt (RKU) wurde bestätigt, dass die PVC Emissionen nicht überwacht werden, da die hergestellte Menge kleiner 10.000 Tonnen sein soll. Sprich es gibt keine Daten zu den Stoffen die im Dauerausstoß 24/7 emittiert werden und deren Konzentration. Experten haben uns mitgeteilt, dass anhand der Umsatzzahlen und der abgelieferten Folienmengen, höchstwahrscheinlich die 10.000 Tonnen Grenze überschritten wird. Wir beantragen eine Überprüfung der hergestellten Mengen und falls zutreffend, dass das RKU zügig mit dem Monitoring beginnt und Maßnahmen einleitet.**